

sábado 15 de agosto de 2020

La Laguna activará un programa integral de limpieza en los barrancos para prevenir incendios y avenidas

El Ayuntamiento interviene en varias zonas del municipio para reducir el riesgo, mientras avanza junto a Gesplan en la elaboración del plan, que supondrá una fuente importante de empleo



El Ayuntamiento de La Laguna actuará en todos los barrancos del municipio para prevenir incendios y avenidas. Las concejalías de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático y Servicios Municipales se encuentran ya planificando este programa de acción consistente en la ejecución de dispositivos integrales de limpieza en los diferentes cauces. Estas labores serán llevadas a cabo a través de la empresa pública Gesplan y constituirán una fuente importante de empleo.

Mientras se avanza en la elaboración de este plan, el Consistorio ha decidido adelantar algunas intervenciones de carácter puntual en aquellos puntos de mayor riesgo durante el periodo estival. Entre los trabajos de limpieza programados, destacan los acometidos en La Verdellada y los que se están realizando en la actualidad en el barranco de Las Mercedes.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha acudido esta misma semana a Las Mercedes para comprobar de primera mano la evolución del operativo y analizar el resto de demandas que quedan pendientes con los vecinos y vecinas de la zona. En la visita también estuvieron los concejales de Medio Ambiente, José Luis Hernández, y de Servicios Municipales, Josimar Hernández.

“La planificación de un programa de acción en los cauces del municipio responde a la obligación del Gobierno local de mitigar, en la medida de nuestras posibilidades, el peligro de incendios y avenidas en el territorio, sobre todo en aquellos lugares residenciales ubicados en áreas de riesgo”, ha subrayado el regidor local.

Luis Yeray Gutiérrez ha especificado que, mientras se prepara ese nuevo plan, “que también permitirá crear una importante cantidad de empleo en La Laguna, hemos querido intervenir de urgencia en zonas como el barranco de Las Mercedes, con un exceso de maleza próximo a un grupo de viviendas que ha provocado la obstrucción del cauce. Situaciones como esta evidencian la importancia de realizar trabajos de limpieza como estos para evitar posibles incendios y avenidas”, ha concluido.

Por su parte, José Luis Hernández ha explicado que la actuación en este lugar consiste en despejar el tramo del cauce y eliminar los cañaverales de las zonas más próximas a las viviendas. Con esta intervención, “atendemos la demanda de los vecinos y vecinas y facilitamos la inserción laboral de las personas que están realizando estas labores a través del área, todas ellas beneficiarias del Programa Extraordinario de Empleo Social”, ha resaltado.



Respecto al programa de acción que se acometerá con Gesplan, el edil de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático ha informado de que una de las peticiones hechas a la empresa pública es que se priorice a la ciudadanía lagunera en situación de desempleo para el desarrollo de los trabajos.